Sinaloa se prepara para foro final

En un esfuerzo por socializar y dar a conocer a la población el propósito de la reforma constitucional al Poder Judicial se llevarán a cabo nueve foros temáticos a nivel nacional, los cuales, están diseñados para analizar y debatir diferentes perspectivas, así lo anunció el senador Ricardo Monreal Ávila en conferencia de prensa posterior a la reunión encabezada por el gobernador Rubén Rocha Moya.

"¿Cuál es la esencia de esta reforma? Que los jueces, los magistrados, los ministros se elijan por el pueblo, es donde tienen menos riesgo. Los riesgos en realidad, son los que se han venido corriendo con el sistema judicial que tenemos, por eso es que la Cuarta Transformación ha planteado reformar de fondo el Poder Judicial y esta es la vía, la convocatoria a que participen, es lo que se llama

un verdadero Parlamento Abierto*, declaró el legislador federal.

De esta manera, Monreal Ávila confirmó que Sinaloa será la sede del foro final, donde se abordarán temas relacionados con la impartición y procuración de justicia y la seguridad pública, en colaboración con los senadores, diputados federales y locales del Estado.

"El primer foro que ya está establecido es el del 8 de agosto. Ese foro lo estamos organizando a través de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados. Va a ser un foro amplio de discusión", explicó el Senador.

Monreal Ávila aseguró que se respetarán los derechos adquiridos de los trabajadores del Poder Judicial y enfatizó la invitación a participar a sus integrantes y trabajadores, así como a asociaciones de jueces y magistrados, barras de abogados, universitarios, y expertos tanto en materia constitucional como jurisdiccional.

- Montserrat Álvarez



El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, dijo que la entidad está lista para el foro sobre la reforma judicial.